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６月 24 日（金）にライフピアいちじまで第６回市島地域市立小学校統合準備委員会が開催されまし

た。令和４年度に入り最初の統合準備委員会であったため、各委員の自己紹介も行われ、新たなメン

バーで統合準備委員会を開始しました。 

第６回統合準備委員会では、各地域部会からの報告や全体会の協議事項である「５校→１校」統合

について協議が行われました。 

◆地域部会からの報告事項・承認事項 

 

 
 

◆「５校→１校」統合について 

 全体会の協議事項としている「５校→１校」統合の検討について、年度が変わり委員の交代もあっ

たため、事務局からこれまでの経緯や考えられる検討項目について説明を行い、意見交換を行いまし

た。 

  今後は全体会だけでなく、それぞれの地域部会においても「５校→１校」統合について協議を実施

し、検討を進めていく予定です。 

【竹田・前山地域部会】 
≪承認事項≫ 

①竹田小学校と前山小学校の統合の場所及び時期について 

⇒地域部会からの提案のとおり、 

 ・統合の場所：竹田小学校 

 ・統合の時期：令和６年４月開校  が承認されました。 

【吉見・鴨庄・三輪地域部会】 
≪承認事項≫ 

 ①鴨庄地域におけるスクールバスの運行について 

 ⇒地域部会からの提案のとおり、鴨庄地域におけるスクールバスの運行ルート等が承認され

ました。 

 ②統合後のアフタースクールの在り方について 

 ⇒地域部会からの提案のとおり、吉見小学校と鴨庄小学校の統合後のアフタースクールは吉

見アフタースクールで実施することが承認されました。 

≪報告事項≫ 

③三輪小学校の統合の時期について 

⇒地域部会から三輪小学校の統合時期の検討について、これまでの経過の報告が行われまし

た。昨年度までは現状の吉見小学校で三輪小学校の統合を実施する場合、令和８年度を最

短としていましたが、予想児童数の増加により、令和 12 年度以降でないと統合が難しい

という状況に変わりました。それらの事情も踏まえて今後時期について地域部会で検討さ

れます。 

QR コードはこちら！ 
資料や会議録等の詳しい内容は教育委員会の HP を 

ご覧ください。市島支所でも閲覧できます。 

（https://www.city.tamba.lg.jp/site/kyouiku/） 

次回の委員会日程 

日程：未定  

場所：ライフピアいちじま 


